por la Ley de 29 de julio de 1943. Decretos de 7 de septiembre de 1951, 10 de mayo de 1957. 27 de septiembre de 1962. 14 de enero de 1965 y Orden de 30 de septiembre de 1957.

2.º Los aspirantes que, por Resolución de esta Dirección General de 14 de noviembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado»

de 6 de diciembre), figuren como admitidos a las oposiciones citadas, no habrán de presentar nueva solicitud por conside-rarse que continúan con derecho a opositar a la cátedra de referencia

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid. 25 de mayo de 1968.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor ad-junto de «Filología latina» de la Facultad de Filo-sofía y Letras de la citada Universidad.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Filologia latina» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 8 de marzo del año actual («Boletín Oficial del Estado» del 29), han sido definitivamente admitidos los siguientes se-

- D. Juitán García García.D. Fidel Argudo Sánchez.D. Pascual Boira Bellosta.

Granada, 14 de mayo de 1968.—Por el Secretario general, E. Crespo.—Visto bueno: El Rector.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Projesor adjunto de «Historia media universal y de España y períodos correspondientes a estas Edades en los cursos comunes» de la Facultad de Filosofía y Letras de la citada Universidad.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Historia media universal y de España y periodos correspondientes a estas Edades en los cursos comunes» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Univesridad, convocado por Orden ministerial de 22 de marzo pasado («Boleţin Oficial del Estado» de 5 de abril), ha sido definitivamente admitido el único aspirante, don Cristóbal Torres Delgado.

Granada, 15 de mayo de 1968.—Por el Secretario general, E. Crespo.—Visto bueno: El Rector.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos de «Metafísica (Ontología y Teodicea)» y «Metafísica (Critica)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la citada Universidad.

En cumplimiento de lo que dispone el apartado cuarto de la concurso-oposición de las Adjuntías de «Metafísica (Ontología y Teodicea») y «Metafísica (Critica)» de la mencionada Facultad y Teodicea») y «Metafísica (Critica)» de la mencionada Facultad y Teodicea») y «Metafísica (Critica)» de la mencionada Facultad a los señores siguientes:

Presidente: Don Angel González Alvarez. Vocales: Don Sergio Rábade Romeo y don Roberto Saumells

Madrid, 16 de mayo de 1968.-El Rector, José Botella.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Botánica» de la Facultad de Farmacia de la citada Universidad.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 28 de febrero próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» del 22) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Farmacia de esta Universidad, adscrita a «Botá-

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos y excluídos al concurso-oposición de referencia:

Don Miguel Ladero Alvarez,

No se publica lista de concursantes excluidos por ser el senor anteriormente reseñado el único aspirante a dicho concurso-oposición.

Madrid, 17 de mayo de 1968.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—V.º B.º: El Vicerrector. Enrique Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el con-curso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Toxicología y Veterinaria legal» de la Facultad de Veterinaria de la citada Universidad.

De acuerdo con la Orden ministerial de 24 de enero de 1968, De acuerdo con la Orden ministerial de 24 de enero de 1968, y habiendo sido anunciado en el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 19 de marzo de 1968 el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Toxicología y Veterinaria legal» de la Facultad de Veterinaria de esta Universidad, este Rectorado, y previo acuerdo de la Junta de Facultad. ha dispuesto designar para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el mencionado concurso-oposición a los señores siguientes:

Presidente: Don Félix Sanz Sánchez.

Vocales: Don Nicanor Gálvez Morales y don Emilio Balles-teros Moreno.

Madrid, 27 de mayo de 1968.-El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Oviedo por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor ad-junto de «Obstetricia y Patología de la reproduc-ción» de la Facultad de Veterinaria de León, co-rrespondiente a la citada Universidad.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 8 de marzo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 29), para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Veterinaria de León de esta Universidad. adscrita a «Obstetricia y Patología de la reproducción»,

Este Rectorado ha dispuesto se publique la relación de los aspirantes admitidos:

- D.ª María Asunción Orden Recio.
  D. Emilio Espinosa Velázquez.
  D. Miguel Abad Gavín.
  D. Laureano González Ovejero.

No hubo solicitantes excluídos.

Oviedo, 11 de mayo de 1968.—Por el Rector, Siro Arribas.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de las plazas de Profesores ad-juntos que se citan, de la Facultad de Medicina de Cádiz, correspondiente a la citada Universidad.

Expirado el plazo determinado en la convocatoria publicada por Orden ministerial de 29 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de marzo) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer en propiedad cuatro plazas de Profesores adjuntos, adscritas a las enseñanzas que se relacionan, vacantes en la Facultad de Medicina de Cádiz, de esta Universidad.

Este Rectorado ha acordado:

1.º Publicar la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de las plazas que a continuación se relacionan:

Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica (tercera y cuarta Adjuntías)

Don Juan Antonio Copano Abad.

Histología y Embriología general y Anatomia patológica (segunda Adjuntía)

Ninguno.

Fisiología general y Bioquimica y Fisiología especial (segunda Adjuntía)

Don José Maria Señor de Uría.

2.º Declarar provisionalmente excluído a don José Serrano Moreno, que oposita a la Adjuntía últimamente citada, por los motivos que se indican:

No acreditar haber desempeñado el cargo de Ayudante de clases prácticas, por lo menos, durante un año académico completo o pertenecer o haber pertenecido durante el mismo tiem-